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ИЗВЕЩЕНИЕ 
30 сентября 1969 года в 14 часов во Дворце культу-

ры СПК «Сланцы» (малый зал) созывается четвертая 

сессия Сланцевского городского Совета депутатов тру-

дящихся (двенадцатого созыва). 

Н а рассмотрение сессии вносятся вопросы: 

1. О ходе выполнения плана практических мероприя-

тий по достойной встрече 100-летия со дня рождения 

В. И. Ленина. 

2. Отчет о работе постоянной комиссии городского 

Совета по жилищно-коммунальному хозяйству и благо-

устройству. 

ДЕЛОВИТО.СТЬ-НЕПРЕМЕННАЯ 
гих вышестоящих органов. 

ЧЕРТАРУКОВОДИТЕЛЯ ого гоановы молодыхвыдвигаетс
циалистов.,Как правило, это 

9 ммунистическая партия Именно такие руководители правлять работу специали- заны заботиться о создании способные, инициативные 

. ё ляет большую заботу способны организовать чет- стов. для них надлежащих уело- люди, но не все имеют доста-

о руководящих кадрах. И м кую, слаженную деятель Талантом организаторов вий, чтобы они трудились с точный опыт. Задача пар-

многое доверяется, но мно- кость во всех звеньях произ- и воспитателей .обладают полной отдачей сил. Непра- тайных организаций, следо-

гое с них и спрашивается. водства, добиваться дли- такие руководители круп- вильно ставить руководите- вательно,заключается в том, 

д" Это и понятно, ибо на них тельных и устойчивых успе- ных коллективов, как управ- ля в ограничивающие его чтобы всячески помогать 

ложится огромная ответст- хов. Когда К. И. Ширенко ляющий трестом «Ленин- инициативу рамки. Руко- молодым кадрам, заботли-
венность за выполнение го- возглавлял шахту № З, то градсланец» А. А. Калнин, водящий работник дол- во учить их искусству ру-

сударственных планов, за это предприятие не только директор совхоза « Родина» жен иметь простор для про- ководства людьми. Л ю -

воспитание коллективов н из года в год, из квартала в Д. В. Борисов, директор ре- явления инициативы и цен- бая партийная организа-

каждого человека в отдель- квартал выполняло произ- генератного завода В. А. ных починов, иметь возмож- ция располагает достаточ-

ности. Эта ответственность водственные планы, но и ко- Крихун и многие другие. ность идти на разумный ными средствами для того, 

еще более возросла в связи ренныы образом улучшило факты, однако, свидетель- риск. Но это ни в коей мере чтобы на своем предприя-
с внедрением новой эконо- все технологические про- ствуют о том, что не все ру- не исключает регулярного и тик в учреждении создать 
мической реформы, которая цессы по добыче сланца на ководители умело возглав- самого тщательного контро- творческую, проникнутую 
потребовала более глубоко- основе внедрения новой тех- ляют вверенные им коллек- ля за его деятельностью со высоким сознанием долга 
го проникновения в сферу ники. тивы, правильно воспитыва- стороны партийных и дру- обстановку. 
деятельности предприятии, Директор совхоза «Старо- ют своих подчиненных. Не-

вызвала к жизни новые фор- польский» А. Ф. Егоров в которые из них редко вы -

мы работы с людьми и ме- этой должности немногим ступают перед трудящимися С О О Б Щ Е Н И Е Т А С С 
тоды руководства. более полутора лет. Но за с политическими докладами и q 

Таких кадров в нашем го- короткий срок возглавляе- и беседами, не удовлетворя- Е С Т Ь К О С м О С- З О О" 
роде и районе немало. Взять мое им хозяйство сумело ют насущных нужд рабо-  
хотя бы директора шахты добиться некоторых успехов чих. Все это отрицательно 
№ 2 К. И. Ширенко. Прой- по производству сельскохо- сказывается как на выпол- 23 сентября 1969 года в в¢ в соответствии с про-', 
дя путь от рядового шах- зяйственной продукции, сни- ненки производственных Советском Союзе произ- граммой, объявленной 
тера до руководителя круп- жению ее себестоимости и планов, так и на воспита- веден очередной запуск ТАСС 16 марта 1962 вода. 
ного коллектива, он овладел встало на путь рентабельно- нии коллективов, развитии в искусственного стутника Установленная на сдут -j 

._искусством руководить сти. Секрет успеха - глу- них трудовой активности. земли «Космос-300». На нике аппаратура работа-
лредвриятием, в совершен- бокое знание сельскохозяй-- С другой стороны, выдви- борту снутника установ- ет нормально. Координа-
стве изучил передовую тех- ственного производства, гая на важные посты способ- пена научная аппаратура, ционно - еычислителънъьй 
нику и технологию, приоб- подбор и правильная рас- ных, энергичных и квалифи- предназначенная для иро- центр ведет обработку 
рел необходимые качества становка кадров среднего и цированных работников, должения исследований поступающей информа-
политического руководителя. низшего звена, умение на- партийные организации обя- космического пространст- ции.  

ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН 
Богатъьй опъьт по ремон-

ту оборудования лииноре-

монтного чеха у слесаря 

Алексея Степановича 

Степанова. Нередко ему 

приходится производитъ 
средний, а иногда-и хапи-

тальн.ъьй ремонт станков, 

н всегда. качество его ра-

боты отличное. 
НА СНИМКЕ: слесарь 

регенератного завода А.С. 
Степанов за ремонтом 
станка. Фото Ю. Власова. 

НЕОБЫЧНО . ВЕЛИК 
СПРОС на калинин-

градский янтарь. В сто с 
лишним адресов отправля-
ются изделия из «солнечно-

го камня»: в города Совет-
ского Союза и в тридцать 

зарубежных стран. Коллек-

ПРОДУКЦИЯ 

ЧЕТЫРЕХ 

ЗАВОДОВ 

САХАР ИЗ СЫРЬЯ 

НОВОГО УРОЖАЯ 

Все четыре сахарных 

завода на Алтае присту-

пили к сахароварению. 

Предприятия хорошо 

подготовились к ответст-

венной кампании. В це-

хах установлено много 

нового оборудования. 

Дополнительно смонти-

ровано У8 автоматиче-

ских центрифуг с про-

граммным управлением. 

На Алейском заводе 

появилась высокопроиз-

водительная непрерывно 

действующая автомати-

ческая диффузионная 

установка. 

НА „ЭКСПО -70`` 
ЯНТАРНЫ И КАМЕНЬ ОТПРАВЛЯЕТСЯ В ЯПОНИЮ 

тив янтарного комбината стоится в Японии. Недавно 
готовится усиленно к меж- отсюда отправлена большая 
дународной выставке партия изделий (бусы, за -

«ЭКСПО-70», которая со- тгонки, браслеты, мундштуки, 

ДАРЫ 
ЛЕСА -

СЛАНЦЕВЧАНАГ 
УСПЕХ 

ГРИБОВАРА 

Двери грибоварни, что на 

территории заготконторы 

Сланцевского райпо, откры-

ты ежедневно с восьми ут-

ра до восьми вечера. Часто 
заглядывают сюда, любите-
ли сбора лесных даров. Они 
доставляют корзины волну-

игек, маслят и других гри-

бов. Здесь их приветливо 

встречает Александр Дмит-
риевич Русаков, у которого 

большой опыт обработки 
грибов. 

Много хлопот связано с 

обработкой гриба, которых 
в отдельные дни поступало 

до 400 килограммов. Алек-
сандр Дмитриевым всегда 

успевал своевременно отва-

рить и посолить грибы. Он 
уже заготовил и обработал 
четыре тонны грибов, что 

значительно превышает пла 

новое задание. 

ДЛЯ УДОБСТВА 

СДАТЧИКОВ 

С шофером Александром 

Яковлевичем Лисиным зна-

комы многие жители дере-

вень Рудница, Филатово, 

Шавково, Жаворонок й 
других. Здесь побывала 

крытая автомашина из за-

готконторы Сланцевского 

райпо. Шофер встретился с 

жителями, побеседовал с 

ними. И сразу же нашлись 

желающие продать ягоды. 

В деревнях Тухтово, Пеле-
ши и Заберезье Александр 
Яковлевич закупил у сель-

ских жителей картофель. 

Шофер А. Я. Лисин заго-

товил пять тонн клюквы, бо-
лее тонны картофеля. 

ДЛЯ ДРУГИХ 

ОБЛАСТЕЙ 
Недавно животнговоды 

совхоза «Сланцевский» от-

правили партию племеиных 

телок в Челябинскую об-
ласть. В атом году из сов-

хоза более ста телок черно-

пестрой породы доставлено 

в Кировскую область. Оверх 
планового задания животно-

воды продали в другие об-
ласти 34 племенных телки. 

зажимы для галстуков, ку-
лоны, серьги, сувениры) в 
адрес центральной базы 
Главювелирторга. Там со-
стоится отбор янтарных ук-
рашений для показа нх на 
международной выставке в 
японском городе Осака. 



К 100-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА СДАЮТ ЗЕРНО 

В. И. Ленин во время работы в своем кабинете в 

Кремле 16 октября 1918 г. 

НА СНИМКЕ: зал засе-

даний Совета Народных Ко-

миссаров. Здесь Владимир 

Ильич Ленин руководил за-

седаниями СНК, Совета 

Труда и Обороны, Политбю-

ро ЦК РКП (б) с марта 1918 
года по декабрь 1922 года. 

готовятся 
Вот уже третий год на первой 

шахте ведется начальная военная 

подготовка призывников и допри-

зывников. Несколько дней назад 

здесь состоялось первое в этом го-

ду собрание молодежи допризыв-

ного возраста. 
Перед призывниками выступил 

главный технолог шахты С. С. Ва-
ренье, который говорил о необхо-
димости подготовки допризывни-. 

хов, о целях начальной воинской 
подготовки. Об этом же говорил и 

представитель горвоенкомата 
В. Г. Макаров. Председатель го-

родского комитета ДОСААФ А. Г. 
Бабаев предложил конкретные ме-

роприятия. 

Расти политически и прийти в 

ряды нашей армии комсомольцами 
призвала молодых шахтеров сек-

ретарь комитета комсомола Нина 
•Зиняета. 

Чтобы лучше организовать на-. 

чальную подготовку к службе, был 
избран рабочий комитет в составе 

семи человек, в который вошли 

лучшие призывники шахты. 

Собрание обсудило и приняло 
обращение ко всем призывникам 

н допризывнинам города Сланцы 
и района. Молодые шахтеры обе-
щают повышать свою производст-

венную квалификацию, общеобра-
зовательный и культурный уро-

вень, вести беспощадную борьбу 
с фактами нерадивого отношения 

к труду. Девизом молодых стали 

слова: «Жить и трудиться по-ком-

мунистически». Будущие защит -
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НА СНИМКЕ: кремлевский коммутатор Совнарко-
ма. Он расположен рядом с кабинетом В. И. Ленина. 
Здесь один из телефонов, по которому Владимир 
Ильич поддерживал связь с фронтами. 

НА СНИМКЕ: библиотека 
в кабинете - Владимира 
Ильича, где хранится более 
2 тысяч книг на 19 языках 

мира, которыми Владимир 
Ильич пользовался в своей 
повседневной работе. 

К ПРИЗЫВУ 
ники Родины обязуются овладеть 

основными навыками начальной 
военной подготовки знаниями по'. 
одной из военных специальностей:'i 

Ребята дают обещание служить 

в Советских Вооруженных Силах 

так, чтобы не посрамить чести 

своего родного города, защищать f 
Родину так, как защищали наши 

отцы и братья, как выполнили 

свой долг защитники острова Да-
манский. 

Участники собрания обращаются 
ко всем юношам с призывом вклю-

читься в социалистическое еорев- 

нованхе на лучшую подготовку к 

службе в Советских Вооруженных 
Силах и вызывают на соревнова-

ние привывннкоа шахты имени 

С. М. Кирова. 

Р. ПУСТОБАЕВА. 

В разгаре осень. В эти дни 

много забот у работников кон-

торы «Заготзерно». Совхозы 
спешат обменять зерно нового 

урожая на комбикорма для 

скота и на семена для весен-

ней посевной. 

Совхозами «Родина» и «Ось-
минский»в обмен на комби-
корма соответственно сдано 
78:919 и 2.219 килограммов зер-

на. Совхоз «Старопольский» 
сдал 28.477 килограммов в об-
мен на семена, совхоз «Аврора» 
41.626 килограммов зерна сдал 

в обмен на комбикорма и 3.833 
килограмма-в обмен на семе-

на. Совхоз «Сланцевский» по-
лучил комбикорма и семена, 

сдав соответственно 37.609 и 

10.118 килограммов зерна. 

Н. ВЕСЕЛОВА. 

СЛ,\ЯНОЙ ИНЕЙ 
На Сланцевский филиал слюдя-

ной фабрики я поехала сразу 

после, осмотра шахты. Трудно 
представить себе два более кон-

трастных предприятия: дым и 

грохот - чистота и тишина, мо-

гучие мускулы шахтеров - сю-

средоточеккость -_и экономность 

движений налибровщиц. Даже 
внешняя разница: в стороне от 

шумной дороги неприметный од-

ноэтажньп3 корпус фабрики будто 
всей своим видом говорит, что ни 

к чему ему соревноваться с ино-

гоэтажностью шахтных комбина-
тов. Ведь л в его стенах делается 

столько полезного, столько отлич-
ных., работников ежедневно прихо-

дит н нему. 

Сегодня, как всегда, сюда при-

едут 130 работниц (коллектив 
почти полностью женский). 

Первая сцена уже на своих ме-

стах, .все готово к работе: бе-
лый халат, белая косьппса, мяг-

кий свет ламп и - самое глав-

ное - узкий тонкий ножичек, 

кюторыи слюдяные плитки рас-

слаивают до бесконечности. Ка-
ждая работница получает дневное 

задание: ящик слюдяных слитков, 
тяжелых непрозрачных пластин, 

похожих на плитки: ..околада. 

Сегодня слюда каречыкая, а еще 

бывает из Сибири, из Индии. Она-
зывается, это большая разница: , 

сегодняшняя не высшепо сорта, 
будет сильно кропптться и ло-

маться - брак. 
Начальник участка А. С. Осип-

кова рассказывает, что делает ка-

ждая работница. А я никак _ ие 

могу услецичъ, уловить те не-

сколько движений: вот плютна на 

рабочей столе; быстрый надрез 

В. БЕРЕЖКОВ 

НА КОНФЕРЕНЦИИ 
В ДУМБАРТОН-ОКСЕ 

И3 ДИПЛОМАТИЧЕСКОЙ ИСТОРИЙ 

ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ 

Начало в №№ 180, 181, 183-188) 

14 сентября Стеттиниус сделал 

следующее официальное заявле-
ние на пресс-конференции: 

Участники конференции в дум-
бартон-Оксе достигли исключи-

тельных успехов. Составление про-

екта предложений близится к кон-

цу.. Работа над этим проектом про-

дается еще несколько дней«. 
На вопрос одного корреспонден-

та, считает ли Стеттиниус, что бу-
дет достигнуто успешное соглаше-

- по краю обозначилось распо- ботниц, у которых норма не, была 

ложение тоненьких пластиночек бы перевыполнена. Как всегда, 

Т. А. Евпах'', - как луковая чешуйка, сорван среди лучших 

слюдяной лепесток, другой, тре- 3. Л. Гаврилова., Р. В. Смирнова . 
тий... Только мелькают, мель- 3. Е. Хмыловская, А. Н. Логино-
кают пальцы; размер - на ва, Н. Н. Картиова, В. В. Николае-
глаз, толщина - на глаз. Но точ- Еа. ,Вымпел за первенство в со-, 

но, почти математически точно. циалистическом соревновании -

Постоянно максимум внимания и бригаде М. А. Каршутлавой. 
осторонсности: чтоб не было тре- Близок конец рабочего дня. Уж 
щин и расслоения. затупился не один ножичек у ка -

А вокруг летают слюдяные иск- либравщиц. Теперь - работа 
ры, тонким споем теплого снега контролерам. Нужно рассортиро- 
тоокатся они на лица, халаты, ру- вать эти прозрачные затуаговни, 

ки работниц. Стоит . чуть ше- потом упаковать и отправить в 

вельнуты я - и переливаются Ленинград. 
блестки. Ну прямо - Новый год. После смены работницы рас-

Ася Семеновна говорит о своей •сказывают о тон, как начиналась 
предприятия: уже более трех лет фабрика. Вспоминают органивато-
аатотовительный цен снабжает ра и первого мастера Софью Вла-
радиопромышленность подборами димировиу Кульюову. Потом раз-

слюды. В месяц перерабавывает- повор.о помещении: давно пора. 
ся по 16 тонн (ежедневно около переехать в новое, которое, кста-
600 килограммов!), полезной про- 

тн, давно им обещали: Ведь сов- 
дукции получают 4 тонны.. Но та-.'.сём пришла вторая. смена,
той уж щедрый минерал слюда: 

.тесна: 

одни сдают продукцию, другие по-

расщепляться может до микро- лучают сырье. А в цехе нет под-
екюпических размеров, а не про- собиых помещений, нет раздева-
падет ии один кусiочек. То, что не -лок 
подходит по стандарту для радио- 

Но вот снова все затихает, 
деталей, применяется в стройма- 

смена начинается на этом прЕд-
териалах. 

прияттнт дважды в день. Слышно 
Сегодня обычный трудовой 

Никто 
лишь шуршание легких слюдяных 

день. не ставит рекордов, 
вйнаких выдающихся 

пластинок. Даже нет разговоров 
нет сюбы- 
тий. Но у рабочих есть постоян-

- внимание, сосредоточенность, 

ная цель: выполнить годовой 
аккуратность. 

план к 20 декабря, норму про- Теперь, если речь зайдет о слю-

изводства - на 107 процентов, де, я вспомнит не только урок 

норму экономии - на 105. Имен- истории (были когда-то в старину 

но сегодня можно проверить, как слюдяные окоппеи) и физики 

выполняются обязательства к. (разобранный конденсатор). Тон-

ленинскому юбилею перед окюн- тиие $ск ркя на быстрых, пальцах 
чанкем смены в цехе зачитывают - слюдяной иней... 
сводку за 10 дней. Почти нет ра- Н. БЕРЕ30ВА. 

ние относительно плана междуна-

родной организации безопасности, 
последовал такой ответ: 
- Я совершенно уверен в ус-

пешном исходе переговоров о ме-

ждународной организации безепас-
ности... 

Стеттиниус сообщил, что. работа 
конференции в Думбартон-Оксе 
достаточно продвинулась и деле-

гаты имеют возможность предста-

вить достигнутые результаты трем 

правительствам. Сейчас они этим 

занимаются. 

Отвечая на вопросы корреспон-

дентов о том, отложено ли окон-

чание конференции в связи с раз-

ногласиями, Стеттиниус заявил, 

что слово разногласия здесь не 

подходит. Речь идет о согласова-

нии различных позиций трех пра-

вительств по некоторым пробле-
мам. 

В середине сентября в прессе 

появились сообщения о том, что 

конференция, в Думбартон-Оксе 
может- закончиться, не достигнув 
соглашения по всем главным. проб-
лемам международной организа-

ции безопасности. 19 сентября го-

сударственный секретарь Корделл 
Хэлл опроверг подобного рода до- 1 

мыслы. 

- Тот факт, что переговоры о6Х/ 
организации безопасности продви-

нулись столь далеко, - заявил 
Хэлл, - не означает, что они все 

время будут развиваться так бы-
стро. Естественно, что должны 
возникнуть вопросы, для решения 
которых может потребоваться 
больше времени. Остается только 

посмотреть, возникло ли такое по-

ложение. Но Соединенные Штатм 
вполне готовы уделить необходг 
мое время для тщательного н все 

стороннего рассмотрения -любых 
вопросов, которые могут возник-

нуть... 

На протяжении конференции, 
продолжавшейся 40 дней, не раз 



НА СЕССИЯХ СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ 
Состоялись сессии сельских 

Советов депутатов трудящихся. 
Главный вопрос на них — выпол-

нение социалистических обяза-
тельств, взятых в честь 100-летия 
со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина. 

ЛОЖГОЛОВСКИ И 
СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 

На повестке дня один вопрос —
выполнение юбилейных обяза-
тельств. 

^ А. Г. Ильин, начальник Л=>гчьн- 
ского лесопункта, рассказал о ра-
бсте предприятия. 

Затем взяли слово А. П. Бацу-
ла, управляющий четвертым отде-

лением совхоза «Старопольский», 
бригадир полеводческой бригады 
М. А. Бичукин и бригадир жиаот-

ггсводческой бригады В. П. Мака-
рова, которые проинформировали 
о состоянии дел в отделении. 

Сельский Совет обязал управ-

ляющего отделением и бригадиров 
полеводческих бригад к 1 октября 
полностью выкопать, пробороно-
иать и прокультивировать карто-

фельные поля, привлечь в помощь 

полеводческим бригадам дачни-

ков и пенсионеров. 

По вопросу о благоустройстве 
деревень выступил председатель 

цгсполкома Ложголовского сель -

кого Совета В. И. Скворцов. Он 
отметил, что депутаты отвечают 

за проведение воскресников по 

благоустройству деревень. Надо 

Литовская ССР. Коллектив 
Тельшяйской фабрики « Мастис» 
первым в стране приступил к из-

готовлению узорного и набивного 
трикотажа из объемного триацета-

та. В нынешнем году в торговую 

сеть будет отправлено более 250 
тысяч детских костюмчиков, жен-

ских платьев, мужских джемпе-

ров, изготовленных из этого ма-

териала. Модельеры фабрики под-

готовили для массового производ-

ства 50 новых оригинальных мо-

делей. 

На снимке: дети в костюмчиках, 
изготовленных из объемного триа-

цетата и полушерстяных нитей. 

Фото А. Дилиса. 
Фотохроника ТАСС 

приходилось давать отпор разно-

го рода злонамеренным слухам, 

появлявшимся в монополистиче-

ской прессе. 

В БЕЛОМ ДОМЕ 
В один из августовских вечеров 

заместитель государственного сек-

ретаря США Стеттиниус устроил 

прием в честь участников конфе-
ренции. Он состоялся в несколько 

старомодном, но очень фешене-

бельном отеле «Рузвельт». Здесь 

собрался весь цвет официального 

Вашингтона. Помимо делегаций 

Советского Союза, Англии и Сое-
диненных Штатов, работников со-

ветского и английского посольств, 

присутствовали также многие чле-

ны конгресса, представители аме-

риканской армии, военно-морского 
и военно-воздушного флота и, ко-

нечно, многочисленная пресса. 

Когда все собрались вокруг 

длинных, красиво убранных и за-

ставленных всевозможными яст-

отремонтировать колодцы, очи-

стить канавы, позаботиться о зе-

леных насаждениях. 

ЧЕРНОВСКОЙ 
СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 

В повестку дня сессии вошли 

следующие вопросы:. «Выполнение 
плана по заготовке сочных и гру-

бых кормов во втором отделении 

совхоза «Родина» (деревня Мо-
настырек), «Организация труда на 
копке картофеля и уборке брюк-
вы», <Ю ходе выполнения наказов 

избирателей». По первым двум 

пунктам выступила управляющая 

вторым отделением В. Ф. Ивано-
ва. По третьему вопросу отчиты-

валась председатель исполкома 

Черновского сельского Совета 
Н. А. Хитрецова. 

П ОР ЕЧ СКИ Й 
СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 

Депутаты обсудили вопрос «0 
ходе выполнения социалистиче-

ских обязательств в честь 100-ле-
тия со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина» и заслушали от-

чет о работе постоянной комиссии 

ССЦИЭЛиСТИЧеСКОй законности И 

охраны общественного порядка. 

По первому вопросу выступила 

председатель сельского Совета 
А. И. Ефимова, По второму —

председатель постоянной комис-
сии Ю. А. Виноградов. 

Депутаты сельского Совета про-

делали немалую работу. Результа-

ты налицо. Сделаны два и отре-

монтирован один колодец. Отре-
монтиповано 2 километра и по-

крыто асфальтом 7 километров 

дороги. Открыта и оборудована 
комната быта в деревне Поречье. 
В деревне Кошелевичи проведено 

электроосвещение. 

Однако в работе исполкома 

сельского Совета есть и недостат-
ки. Из трех наказов избирателей 
выполнено пока два. Третий—отре-
монтировать баню—еще не выпол-

нен. Депутаты обязали председа-

теля исполкома сельского Совета 
А. И. Ефимову устранить недо-

статки по благоустройству терри-

тории деревень. 

ЗА РУЧЬЕВСКИИ 
СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 

Первым на сессии сельского Со-

вета слушался вопрос о выполне-

нии социалистических обязательств 
по благоустройству и бытовому об-
служиванию населения, принятых 

в честь 100-лeтия со дня рожде-

ния В. И. Ленина. Т. А. Веникова, 
председатель исполкома Заручь-
евского сельского Совета, расска-

зала о проделанной работе. Наря-
ру с положительным имеются и 

недостатки. Медленно идут рабо-

ты ло ремонту бань и колодцев, 

по посадке деревьев. 

Отчет о работе сельскохозяйст-
венной комиссии сделала ее пред-

седатель А. А. Васильева. 

А. САЛИКО. 

Н А Ш Е И Н Т Е Р В Ь Ю 

КЛИЕНТЫ ДОВОЛЬНЫ 
Пункт приема белья в прачеч- мы обслужили более 500 клиентов. 

ную в Сланцах — единственный, Довольны ли посетители рабо-
в работает он только с марта этого той? 

года. Срок небольшой, и, казалось 

бы, ничего определенного сказать 

пока нельзя, но желающих поль-

зоваться услугами этого пункта 

очень много. Приемщица Мария 
Ивановна Филиппова охотно отве-

чает на вопросы: 

— Наш пункт является филиа-
лом комбината бытового обслужи-

вания «Прогресс», который нахо-

дится в городе Нарва. Там произ-

водится стирка и глаженые белья. 

Сколько всего таких пунктов в 

районе? 

— Их десять. Все они нахо-

дятся в разных местах и все ра-

ботают от Нарвского„комбината, 
но наш приемный пункт самый 

большой. За эти шесть месяцев 

С 

— Жалоб пока нет, а количест-

ве клиентов растет. Правда, три 

месяца у нас не было номерков, 

которыми метится белье. И зака-

зов, естественно, было меньше, по-

тому что обслуживать мы могли 

только ограниченное количество 

людей. Но вот наконец номерки 

появились, так что теперь отказа 

никому не будет в приеме белья. 
Пусть приходят, пожалуйста. 

Каков срок стирки? 

— Обычно, неделя. Бывает мень-

ше. Самое большое — две недели. 

Машина, которая доставляет белье 
в На-рву, приходит только один 

раз в неделю. 

Беседу записала 

К. ДЕНИСОВА. 

О Т Ч Е Т С Е К Р Е Т А Р Е Й 
На очереднiом заседании бюро 

Сланцев ского ГК ВЛКСМ слушал-

ся вопрос « 0 работе комсо-

мольских организации СМУ 
треста кКоксохииионтаж» и ав-

тотранспортного предприятия с 

нарушителями трудовой дисци-

плины и общественного поряд-

ка». Из докладов секретарей ком-

сомольских организаций этих 

предприятии В. Иванова и Л. Фи-
липповой стало ясно, что работа 

вами столов, Стеттиниус громо-

гласно объявил: 
— Дамы и господа! Я спешу 

сообщить приятную новость. Пре-
зидент Рузвельт согласился при-

нять завтра утром в Белом доме 

всех участников переговоров в 

Думбартон-Оксе!.. 
Ночью прошла гроза, но утро 

было ясное и солнечное. Подстри-
женные лужайки вокруг Белого 
дома сверкали яркой зеленью. На-
ши машины остановились у высо-

кой чугунной решетки, огоражи-

вающей территорию резиденции 

президента. Навстречу из призе-

мистой сторожевой будки вышел 

молодой офицер в форме военно-

морского флота и попросил следо-

вать за ним. 

Полукруглая широкая заас-

фальтированная аллея вела к 
центральному подъезду, но мы 

вошли через боковую дверь в цо-

кольную часть здания. За не-

большим вестибюлем, где стоял 

данных комитетов ВЛКСМ не по-

ставлена на должный уровень. 

Вновь прибывший на производст-

во внимания уделяется крайне 
мало, не практикуется посвяще-

ние в рабочий класс. 

На основании отчетов секрета-

рей ГК ВЛКСМ посггановкл создать 

на этих предприятиях пасты 

«Комсомолы копо прожектора». 

Н. ПАВЛОВА. 

стол дежурного, тянулся длинный 
коридор. Поравнявшись с узкой 
дверцей, офицер распахнул ее, л 

мы прошли в просторную комна-

ту без окон, заставленную книж-

ными шкафами. 
— Британская делегация еще 

не прибыла, — сказал сопровож-

давший нас офицер, — и я попро-

шу вас подождать немного в биб-
лиотеке президента... 

Здесь уже находились члены 

американской делегации во главе 

со Стеттиниусом. Некоторые из 

них прохаживались вдоль шкафов, 
разглядывая корешки книг. В уг-

лу под торшером, бросавшим мяг-

кий свет на старинный столик с 

выгнутыми ножками, сидели в 

креслах Дани и П асвольский. 
Толстенький, круглолицый, всегда 

ухмыляющийся, Лео Пасвольский, 
как обычно, потягивал кривую ма-

ленькую трубку, почти полностью 

прятавшуюся в его пухлом кулаке, 

поросшем рыжими волосками. 

ЕСЛИ ВСЕ ДЕЛАТЬ 
РАЗУМНО 

В связи с открытием охоты на 

водоплавающую и бороную дичь 

в редакцию участился поток пи-

сем, в которых читатели озабоче-
ны состоянием дикой природы. 
И х, в частности, интересует, 
не приведет ли рост рядов 

охотников к сокращению оби-
тателей лесов и водоемов? Оказы-
вает ли отрицательное воздейст-
вие на численность диких зверей 
и птиц хозяйственная деятельность 

человека? 
Есть к такой вопрос: не 

приведет ли развитие кровного 
собаководства к сокращению 

охотничьей фауны? 

По всем этим вопросам мы по-

просили выступить старшего еге-

ря районного общества охотников 
п рыболовов М. А. БеляКова. 

Вопросы, поставленные читате-

лями, резонны. Они продиктова-

ны заботой общественности о бе-

режливом отношении к природе, о 

сохранении диких зверей и птиц. 

Давайте поговорим об этом от-

кровенно. 

Прежде всего нужно сказать, 

что разумная охота не предусмат-

ривает сплошного истребления 

всего >кмвого. Она предполагает 

строго планомерный отстрел тех 

или иных видов дичи. А для того, 

чтобы спланировать добычу фауны, 
нужно знать численность зверей и 

птиц в угодьях, пути их миграции, 

законы питания и поведения, 

знать болезни, которые сокращают 

количество зверей. Наконец, не-

обходимо учитывать в то, какую 

долго берут себе хищники. 

До недавнего времени счита-

лось, что все хищники одинаково 

вредны. Сейчас наука смотрит на 

это иначе. В определенном смыс-

ле хищник является санитаром и 

выбраковщиком в природе, и если 

он и уничтожается, то делается 

это опять-таки с учетом коэффи-
циента наносимого им ущерба 
фауне и обязательно планомерно. 

Что касается того, что не при-

ведет ли дальнейшее пополнение 

рядов охотников к сокращению 

фауны, то тут надо сказать сле-

дующее: в районном обществе 
охотников в настоящее время на-

считывается” 1.200 человек. Это од-

на из самых массовых спортив-

ных организаций. В ее распоря-

жении-90 тысяч гектаров лесных 

массивов, которые разбиты на 

угодья, и каждое из них закрепле-

но за низовым охотколлективом. 

Таких коллективов в районе 21. 

Конечно, если бы всех 1.200 че-

ловек с ружьями ни в чем не ог-

раничивать, то, естественно, наши 

леса в скором времени оскуднели 

бы. Но, во-первых, охота прово-

дится в строго определенные сро-

ки и не на все виды зверей и 

птиц одновременно. Во-вторых, 
существуют нормы добычи тех 

или иных видов дичи. Превыше-
ние их считается браконьерством, 
и лица, изобличенные в нем, при-

влекаются к строгой ответственно-

сти, в том числе и уголовной. 

Кроме того, на многие виды ди-

ких животных, таких, например, 

как лось, кабан, медведь, юуница, 

охота разрешается только по го-

сударственным лицензиям, выда-

ваемым областными организация-

П асвольский отлично говорил по-

русски и был, пожалуй, наиболее 
активным, за исключением, конеч-

но, Стеттиниуса, из американских 

делегатов. Он родился в 1893 го-

ду в Павлограде, в России, но в 

начале века родители увезли его 

с собой в Америку. Окончив Ко-
лумбийский университет и полу-. 

чив степень доктора философии, 
Пасвольский занялся журналисти-
кой и в качестве корреспондента 

присутствовал в Париже на мир-

ной конференции 1919 года. Теперь 
он занимал пост специального по-

мощника государственного секре-

таря и директора комитета по пос-

левоенной программе государст-

венного департамента. 

Вскоре появилась английская 
делегация, и любезный морской 
офицер пригласил всех следовать 

дальше. 

— Президент вас ждет, госпо-

да, — произнес он звонким голо-

сом. (IIродолжение следует) 

ми. Добыча некоторых зверей и 

птиц совершенно запрещена. В на-

шем районе запрещена охота на 

глухаря, барсука, выдру, бобра. 

В межсезонье низовые охоткол-

лективы в закрепленных за ними 

угодьях проводят мероприятия по 

воспроизводству фауны: строят 

солонцы для копытных животных, 

подвсормочные площадки, искусст-

венные гнезда для птиц. Все это 

способствует увеличению фауны, 
облегчает жизнь диких зверей и 

птиц в тяжелый для них зимний 
период. Так что охотник не толь-

ко стреляет, но вместе с тем ох-

раняет ррироду и ее обитателей. 

В период сезона охота разре-

шается не всю неделю. В так на-

зываемые тихие дни — вторник, 

среда и четверг каждой недели —

всякая охота запрещена. 

Так что опасения в том, что буд-
то бы рост рядов охотников при-

ведет к сокращению численности 

диких зверей и птиц, не основа-

тельны. 

Что же касается проблемы со-

седства дикой природы в хозяй-
ственной деятельности человека, то 

надо сказать, что индустриализа-

ция, химизация сельского хозяй-
ства, строительство новых объек-
тов, безусловно, все меньше ос-

тавляют места дикой природе. Но 
ясно и то, что хозяйственную 
деятельность человека не остано-

вишь. Значит, надо бороться за 

то, чтобы вести ее разумно, без 
большого ущерба природе. И 
нужно хорошо изучить приспо-

собляемость дикой природы к 

вторжению человека. И дела тут 

вовсе небезнадежны: 

Тому такой пример. .Когда 
вступили в строй газосланцевый 
и цементный заводы, то в радиу-

се 10 километров от них долгое 

время невозможно было встретить 

ни одного представителя лесной 
фауны. Исчезло все живое. Сей-
час же в лесах, прилегающих к 

этим предприятиям, водятся—и их 

немало—тетерева, рябчики, вальд-

шнепы, глухари, зайцы, лоси, а не-

давно буквально в полкилометре 

от цементного завода встречали 

крупного медведя. Есть белка, ку-

ница, в ручьях множество ондат-

ры. 

Нужно отметить, однако; и то, 

что большой ущерб диким зверям 

и птицам наносит нехозяйское 
отношение в совхозах к минераль-

ным удобрениям и ядохимикатам. 

Хранение их на краях полей, 
плохая заделка в почву, небреж-
ность в перевозках приводят к 

массовой гибели боровой дичи и 

копытных животных. Такие случаи 

отмечены в совхозах «Старо-
полыский», «Осьминский», вСлан-
цевский». 

Руководителям хозяйств, агро-

специалистам на это нужно обра-
тить особое внимание и не допу-
скать разбрасы вания удобрений и 

ядохимикатов где попало, ибо ими 

могут отравиться не только дикие, 

но и домашние животные. 

Развитие чистокровного охот-

ничьего собаководства никак не 

может привести к сокращению 

охотничьей фауны. Конечно, нали-

чие хорошей собаки делает охоту 

наиболее добычлтгвой, но ведь на 

то и существует норма отстрела. 

Взять зверя или птицу можно и с 

неменьшим успехом из-под любой 
натасканной дворняги, но вопрос: 

как взять? 

Породная собака характеризует-

ся не только и не столько добыч-
ливостью, сколько манерой ее ра-

боты, приносящей охотнику эсте-

тическое удовлетворение. Поэтому 
настоящий культурный охотник-

спортсмен будет выступать за до-
родную собаку. 

Ущерб численности охотничьей 
фауны наносят бродячие собаки, 
которые нередко, самовольно ухо-
дя в лес, уничтожают гнезда птиц 

или птенцов. 

25 сентября 1969 гада 3 стр. 



УВАЖАЕМЫЕ КРАЙ НАШ СЛА.НцЕВСий 

ФИ НАЛ И ТЫ 
ИЗ ВЕ Т Н Ы 

Состоялись полуфи-

нальные матчи розы-

грыша кубка газеты 

«Знамя труда». На ста-

дионе «Шахтер» первы-

ми встретились футболи-
сты шахт NºNº 2 и 1. 

Несмотря на то, что 

атаковали спортсмены 

шахты Nº 1, их старания 

не увенчались успехом. 

Гол, забитый Архипо-
вым, вывел команду 

шахты Nº 2 в финал. 

Позднее встретились 

футболисты шахт Nº З 
и имени С. М. Кирова. 
два мяча, забитые 
кировцами, вывели 

команду шахты имени 

С. М. Кирова в финал. 

Итак, в финале 28 сен-

тября на стадионе 

«Шахтер» встречаются 

команды шахт Nº 2 и 

имени С. М. Кирова. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ГIЯТНИЦА, 26 СЕНТЯБРЯ 
9.00 - Программа пере-

дач. 9.05 - «Телешкола». 
География для учащихся V 
классов: «Измерения на ме-

стности». 9.20 - «Девушки 
из универмага «Москва» и 

«Художники и зритель». 

Документальный фильм. 
12.35 - 13.50 - Художест-
венный фильм «Крепкий 
орешек». 16:15 - Вечерняя 
программа. Новости. 1б.25-
аТелешкола» (повторение). 
16.40 - «Лишняя рюмка». 

Научно-популярный фильм. 
17.00 - Матч Прибалтий-
ских республик по современ-

ному пятиборью. 18.00 -
«Актуальная камера (на 
русск. яз.). 18.15 - «Теле-

школа». Т9.00 - Театраль-
ный вечер для детей. Б. Ка-
бур--«Ропс помогает всем». 

Спектакль Таллинского Го-
сударственного театра дра-

мы им. В. Кингисеппа. 21.00 
«Актуальная камера». 

21.20 - «Концертный зал» 

(из Вильнюса и Таллина). 
22.15 - «Актуальная каме-

Издавна жители деревни Столбово сов-

хоза сСтаропольский» пользуются попут-

ным транспортом, чтобы добраться до цен-

тральной усадьбы совхоза. Это создает 

большие неудобства. В недалеком будущем 
к деревне протянется широкая лента авто-

1 

Действие фильма проис-

ходит в 1944 году на одном 

из французских островов 

Алта,нтическаго океана. 

Сокруигительные удары 

Советской Армии заставили 

фашистскую Германию . пе-

ребросить большую часть 

своих дивизий на Восточ-
ный франт. И чтобы малой 
силой защитить западные 

границы, немцы решают ук-

репить Атлантическое побе-
режье, воздвигнув здесь 

ра». 22.35 - «ЭРФ-рекла-
ма - ТВ». 22.40 - «Сего-
дня, 25 лет назад». 23:15 -
<(Рассказывает кинолента». 

Документальный фильм. 
23.35 - 23.40 - «АК»: но-

вости. 

СУББОТА, 27 СЕНТЯБРЯ 

9.00 - Программа пере-

дач. 9.05 - «Телешкола». 

Химия для учащихся XI 

классов: «Эстонский сла-

нец». 9.30 - «Навое в лече-

нии зоба». Научно-популяр-
ный фильм. 11.50 - «Зна-
ние» (из Одессы). 16.30 -
Вечерняп программа. Ново-
сти. 16.40 - Киножурнал 
«Советская Эстонии». 17.00 
- 2-е первенство Европы по 

волейболу среди юниоров: 

открытие и встреча команд 

ГДР - Швеция. 19.00 -
Чемпионат мира по художе-

ственной гимнастике (из 
Болгарии). 20.00 - «А» и 

«О». 20.30 - «Викторина». 
Передача ЭРФ. 21.30 -
«Актуальная камера». 22.00 
--«ЭРФ - реклама - ТВ». 
22.10 - Белорусский худо-. 

жественный фильм «И ни-

кто другой». 23.20 - 23.25-
- «АК»: новости. 

В СВЯЗИ С ПОСТУПЛЕНИЕМ 
БОЛЬШОЙ ПАРТИИ 

ПРОМЫШЛЕННЫХ ТОВАРОВ 
для всех промтоварных магазинов 

(«Радуга», «Октябрьский», комиссионный, 
Nº 20 «Спорттовары», «Детский мир»; Nº 51 
«Хозтовары», Nº 21 мебельный, Nº 8 «Лан-
дыш», Nº 45 универмаг, Nº 55 «Ромашка», Nº 29 
«Экран») 

28-29 СЕНТЯБРЯ ОБЪЯВЛЯЮТСЯ 
РАБОЧИМИ ДНЯМИ. 

Эти магазины работают 28 сентября с 

11 до 17 часов и 29- с 11 до 19 часов. 

дороги, по которой пойдут автобусы. 
Наш фотокорреспондент побывал на 

строительстве дороги и сделал снимок, ко-

торый мы предлагаем вниманию наших чи-

тателей. 
Фото Ю. Власова. 

новости кино 
сильные фортификации. 
Для этой цели из всех 

лагерей военнопленных 

были отобраны инжене-

ры и тысячи строителей. 

На острове, оккупиро-

ванном немцами, совет-

ские воины во главе с 

инженером Алексеем 
Карповым начг-ьнают восста-

навливать укрепления, мощ-

ные дальнобойные батареи. 

Когда работа подошла к 

концу, группа французских 

оценив положение, он, как 

командир подпольного под- 

разделения Советской Ар-
мии, вынужден поднять сво-

их людей на восстание рань-

ше намеченного срока. В не-

равной схватке с вооружен-

ными фашистами советские 

воины побеждают. Захаров 
сообщает союзникам, что 

они могут воспользоваться 

надежным плацдармом для 

открытия второго фронта и 

высадки во Франции. 
военнопленных решила лю-

бой ценой взорвать все ук- кинотеатре «Труд» 25, 26 и 

репления. 27 сентября. 

Пожилой русский солдат 

Иван Захаров, выдававший 
себя за умалишенного, в Редактор 

сг•мый критический момент 

предотвращает взрыв. Но, В. С. МЕЛЬНИКОВ. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, тию со дня рождения Вла-
28 СЕНТЯБРЯ димира Ильича Ленина». 

8.55 - Программа пере- 20.15 - «АК»: «15 минут -

дач. 10.30 - «АК»: «Люди / земледельцу». 20.30 - 2-е 
и море». 10.45 - Концерт первенство Европы по во-

для машиностроителей. 11.15 леиболу среди юниоров 

- «Всего одна деталь». На- (юноши): Турция - СССР. 
учно-популярный фильм. Трансляция из спортзала 

17.00 - Чемпионат мира . по «Калев». 21.30 - «Актуаль-
художественной гимнастике. ная камера». 21.45 - Чест-
(из Болгарии). 18.00 - Ве- вование народного артиста 

черняя программа. 18.,10 - ЭССР Юри Ярвета. Тран-
К Дню машиностроителя: сляция из Дома культуры. 

документальный фильм «На им. Я. Томпа. 23.00 - «Ме -

нашем заводе». 18.30 - сяц - уличного движения». 

«Юри Ярвет». 19.00- с Пио- Концерт. 23.30 - 23.35 -
ннерекий костер». с К 100-ле- «АК»: новости. 

кино 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 25 сентября-«.Ка-
ждый вечер в одиннадцатью. 

Начало в 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 
25 сентября - «Далеко на 

Западе». Начало в 10, 11.50, 

14.20, 16.10, 18, 20, 22 часа. 

26 сентября - «Далеко на 

Западе». Начало в 11.50, 
14.20, 16,10, 18, 20, 22 часа. 

КЛУБ СТРОЙТЕЛЕИ. 
25 сентября - «Железная 
маска» (две серии в один 

сеанс). Начало в 19 часов. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 сен-

тябрiя - «Это было в раз-

ведке». Начало в 19, 21 час. 

Для детей -- в 17 часов. 

26 сентября - «Тариэл Го-
луав, Начало в 19, 21 час. 

Для детей - в 17 часов. 

ПРИМИТЕ ПОЗ ДРА ВЛЕНИЕ 

Сергею Петровичу ГРЕБЕНЮКУ 

Администрация, партком и профсоюзная организа-

ция строительного треста Nº 31 поздравляют Вас с 

шестидесятилетием, желают хорошего здоровья и дол-

гих лет жизни. 

Продажа керосина производится в Боль-

ших Лучках во вторник с 10 до 13 часов (ул. 

Островского - базар) и с 14 до 18 часов (За-

городная ул.) и в Сланцах в пятницу с 10 до 

18 часов. 

СЛАНЦЕВЧАНЕ! 
Принимается подписка на газету «Знамя 

труда» на четвертый квартал 1969 года. 

Проверьте квитанции и не забудьте подпи-

саться на городскую газету. 

СТАНЦИИ СЛАНЦЫ 

ТРЕБУЮТСЯ: 
У Б О Р Щ И Ц Ы, 
КОЧЕГАРЫ на пассажирский вокзал, 

ГРУЗЧИКИ на временную и постоянную 

работу. 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗА-
ВОДУ 

ТРЕГзУЮТС5I 
(на постоянную работу) 

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины; 

заработная плата 120-130 рублей в месяц), 
ПЕНОБЕТОНЩИКИ (мужчины и женщи-

ны; заработная плата 140-150 рублей в ме-

сяц), 
З А П А Р ЩИ Ц А, 
АВТОКЛАВЩИ ЦА, 
УБОРЩИЦА в душевую. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом Nº 11, в отдел кадров 

или к уполномоченному по использованию 

трудовых ресурсов. 

СЛАНЦЕВСКАЯ 
МАШИННО-МЕЛИОРАТИВНАЯ СТАНЦИЯ 

ПРИГЛАШАЕТ 
для направления на учебу в Мельниковское 
профтехучилище Nº 9 юношей от 16 лет и 
старше с образованием 8-10 классов на обу-
чение специальности механизаторов мелиора-

тивных работ (срок обучения 2 года) и маши-

нистов экскаваторов, грейдера, бульдозера 
(срок обучения 1 год). 

За время обучения учащиеся обеспечива-
ются питанием, общежитием, спецодеждой и 

стипендией (42-рубля в месяц). 

За справками обращаться с 9 до 17 часов 

по адресу: г. Сланцы, Заводская ул., управле-

ние машинно-мелиоративной станции. 

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА, 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫХ ОТДЕЛОВ 

И КОНТОР ВЕДОМСТВ 

Городское управление коммунального хо-

зяйства Сланцевского горисполкома сообщает, 
что 23 сентября приступили к заполнению теп-

ловых сетей города. 

При обнаружении неисправностей на 

тепловых сетях, теплоцентрах и в квартирах 

немедленно сообщите по телефону дежурным 

слесарям: по управлению коммунального хо- 

зяйства телефон Nº 23-54, по ЖКО треста «Ле-
нинградсланец» телефон Nº 94-62, по ЖКК 
треста Nº 31 телефон Nº 38-11, добавочный 104. 

СЛАНЦЕВСКОМУ 
ХЛЕБОКОМБИНАТУ 

С Р О Ч Н О 

ТРЕБУЮТСЯ 

грузчики 
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